

Alcalde Alessandri se la juega por un sello verde y un aumento importante en materia de sustentabilidad para Zapallar y Catapilco

Durante los últimos cuatro años ha quedado demostrado el compromiso del municipio con la sustentabilidad y la protección del medioambiente, en esa materia se pretende establecer un sello verde que acredite las gestiones medioambientales realizadas en toda la comuna.

Se dió a conocer un importante incremento en el presupuesto para las gestiones medioambientales que llega al triple de los fondos con los que se contaba hace algunos años atrás. En esta materia con un amplio presupuesto se creó la Oficina de Sustentabilidad que unida al sistema de educación, salud y cultura refuerza el camino que tiene la comuna hacia un futuro sustentable.

Anuncio Patrocinado

"Tenemos desafíos importantes en todas las localidades trabajando permanentemente con instituciones, jardines infantiles y colegios. Hay que seguir demostrando que el medio ambiente, la sustentabilidad y la protección que tenemos que darle nosotros las personas al cuidado de la naturaleza tiene que ser algo diario del día a día, que se vaya reconociendo por la cultura que se le está realizando, enseñándoselo desde muy pequeño a los niños de nuestras localidades", declaró Gustavo Alessandri, alcalde de la comuna de Zapallar.

Desafíos cumplidos y que seguirán incrementándose en la comuna con el objetivo de dejar una zona sustentable y protegida para el futuro de Zapallar.

Alcalde Alessandri se la juega por un sello verde y un aumento importante en materia de sustentabilidad para Zapallar y Catapilco

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Alcalde Alessandri se la juega por un sello verde y un aumento importante en materia de sustentabilidad para Zapallar y Catapilco



y tú, ¿qué opinas?